

# BERITA TERBARU

## Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; di Desa Hegarmulya

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 20, 2024 - 12:05



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; di Desa Hegarmulya

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmulya Polsek Sagaranten, Bripda Raden M Raihan Mahendra, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada

Sabtu, 20 Januari 2024, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, Bripda Raden M Raihan Mahendra menyambangi warga satu per satu untuk memberikan himbauan dan informasi terkait beberapa hal penting yang perlu diperhatikan oleh masyarakat. Berikut adalah rangkuman poin-poin yang disampaikan:

1. **Antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Warga diminta untuk selalu waspada terhadap adanya praktik perdagangan orang. Apabila menemui indikasi atau informasi terkait TPPO, diharapkan segera menghubungi petugas bhabinkamtibmas atau babinsa.
2. **Koordinasi dengan Pihak Keamanan:** Jika terdapat kendala keamanan atau ketertiban di lingkungan, masyarakat diimbau untuk berkoordinasi dengan pihak Kepolisian (Bhabinkamtibmas), Babinsa, dan aparatur Desa melalui nomor handphone yang telah diberikan.
3. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Warga diminta untuk menjaga ketertiban di lingkungan dan menghindari terjadinya kenakalan remaja. Penggunaan knalpot bising juga perlu dihindari untuk menciptakan lingkungan yang nyaman.
4. **Sosialisasi Aplikasi SuperAPP:** Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi tentang Aplikasi SuperAPP kepada aparatur desa dan masyarakat. Aplikasi tersebut dapat membantu dalam mendapatkan informasi terkini dari Kepolisian.

Kegiatan DDS berjalan dengan lancar dan tertib. Bripda Raden M Raihan Mahendra berharap bahwa himbauan dan informasi yang disampaikan dapat menjadi pedoman bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Polsek Sagaranten tetap berkomitmen untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat demi terwujudnya situasi keamanan yang baik di wilayah hukumnya.